
 

PROTOKOLL 
 Der Mitgliederversammlung vom 11.06.2020 

Protokollant: Christian Bebek 
Sitzungsleitung: Christian Bebek 

 
TOP 1 – AKTUELLE VEREINSANGELEGENHEITEN 
 

• Die Mitglieder werden darüber informiert, dass sie im Falle von 
selbstverantworteten Schäden an Dritten jeglicher Art selbst haften. Der 
Verein und seine Mitglieder haften nicht für Schäden durch Einzelne. 

• Eintragung in Vereinsregister bei Amtsgericht steht kurz vor Umsetzung 

• Mit Erhebung der Mitgliedsbeiträge Beitritt in Verbände geplant 
(voraussichtlicher und sukzessiver Beitritt ab 01.08.2020) in Stadtsportbund, 
Landessportbund, BBFV, DFV) 

• Vorteile der Beitritte werden diskutiert, besonders Jugendarbeit sehr lukrativ  

• Unmittelbare, weitere Entwicklungsziele: Website, Listung auf 
Stadthomepage, Präsenz in Social-Media-Kanälen, Parcoursinitiative 

• Neue Trainingsmethoden in Kürze verfügbar (Fangnetz und Videoanalyse) 
 

 
TOP 2 – BESCHLUSS DER GEBÜHRENORDNUNG 
 

• Die MV fasst laufende Ausgaben und laufende Einnahmen zusammen und 
bespricht in diesem Zuge den Beitragsvorschlag 

• Der Jahresbeitrag wird auf 84 € festgelegt, was 7 € pro Monat entspricht. Für 
die verbleibenden Monate des Kalenderjahres wird der Beitrag anteilig 
erhoben (6 Restmonate = 42 €). Der Beitrag ist im Vorfeld zu entrichten und 
wird am 01.07.2020 fällig. Eine Bankverbindung wird noch bekanntgegeben. 

• Neben dem Vollzahler-Tarif werden Tarife für Erwerbslose sowie 
Geschwisterkinder angeboten. Sie entsprechen 60% des vollen Satzes. 

• Die MV beschließt die Gebührenordnung in der geänderten Fassung mit 
Wirkung zum 01.07.2020 mit 7 Ja-Stimmen und einer Enthaltung. 

• Der Vorstand bittet zu Planungszwecken um eine knappe Nachricht im 
Vorfeld, wer (voll)zahlendes Mitglied im Verein wird 

 
TOP 3 – IDEENSAMMLUNG ZUM VEREINSLEBEN 
 

• Die MV hält fest, dass insbesondere Jugendarbeit und Werbung neuer 
Mitglieder von hoher Priorität in den kommenden Monaten sind 

• Alle Mitglieder werden gebeten, reichlich Werbung für unseren Verein zu 
machen 

• Weitere Vorschläge für erhöhte Öffentlichkeitswirsamkeit: gelegentlich offene 
Probetrainings an Wochenenden veranstalten, Flyer erstellen und verteilen, 
Aufmerksamkeit bereits an Tierparkkasse herstellen 

• Weiterer Gedankenaustausch zu Sponsoring und unmittelbaren 
Anschaffungen, MV zeigt sich offen zum Thema Vereinsbekleidung, 
Vereinsfest etc. 

Ende des Protokolls 
 


